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地区スローガン ： 「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を ！ 」
クラブ方針 ： 「扉を開こう！そして一歩踏み出そう‼≪Open the door! And take a step≫」

■ お客様
　なし

■ 幹事報告
 ・なし

■ WRGゴルフ表彰式
 ・会長賞　2020-21 年度年間総合優勝　野城隆憲 会員（V3）
 ・幹事賞　2020-21 年度年間総合第 2位　飯高喜代志 会員
 ・第 80回WRG優勝　野口アキ子 会員
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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　12日は、お疲れさまでした。お陰様で天気にも恵まれた親睦活動でした。
　親睦活動と言えば、6 月は、ロータリー親睦活動月間ですが、今皆さんが思っているクラブ親睦
活動とは違います。この国際ロータリーによる「ロータリー親睦活動月間」は、ロータリー親睦活
動グループ、すなわち共通の趣味や関心、スポーツ、職業を土台としたロータリーメンバーの集ま
りのこと指しています。
　ロータリー親睦活動グループを通しての交流、専門知識やスキルの向上、海外に友人を作れるだ
けではなく、特技を生かした奉仕活動なども出来ます。
　本年度、野城隆憲会員が地区フェローシップ・親睦活動委員長なのはご存知だと思います。当地
区には、野球リーグ、二輪の会、女性の会、スリランカの会が活動しております。
　一例ですが、4WD車・アマチュア無線・アンティーク自動車・アルゼンチン文化・バトミントン・

バスハウス・顎ひげと口ひげ・ミツバチ・ビール・バードウォッチング・キャラバン式旅行・チェス・コメディ・コンピュー
ター・企業の社会的責任（CSR）・クリケット・クルージング・文化遺産・カーリング・サイクリング・人形愛好家・チェッカー
医療関係者・Eクラブ・編集者出版者・教育者・環境・エスペラント語・倫理・欧州哲学・釣り・飛行・系図学者・ジン・囲碁・
ゴルフ・グルメ料理・グラフィックデザイナー・保健専門家・ハイキング・住まい交換・名誉領事・乗馬・ハンティング・
インターネット・イタリア文化・ジャズ・ラテン文化・弁護士・リーダーシップ・LGBT+ など、国際ロータリーには、
80を超える親睦活動グループが活動しております。
　注目したいのは、最後にある LGBT＋です。ゲイ・レズビアン・バイセクシュアル・トランスジェンダー（LGBT）コミュ
ニティの親睦活動グループが、最近結成され RI に認められロータリー親睦活動グループに加わりました。我が国の今国
会では見送りになりましたが。
　趣味のある方は、ロータリーボイスに掲載記事がございます。月会会員3ドル、年間会員35ドルです。ご一覧ください。

■ 四つのテスト/ 真野匡章 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし

■ 幹事報告
 ・なし

■ WRGゴルフ表彰式
 ・会長賞　2020-21 年度年間総合優勝　野城隆憲 会員（V3）
 ・幹事賞　2020-21 年度年間総合第 2位　飯高喜代志 会員
 ・第 80回WRG優勝　野口アキ子 会員
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■ 「一年を顧みて」
　長坂圭将 親睦活動委員長
　本年度、親睦活動委員長を務めさせていただいた長坂です。
　先ず以て、会長・幹事におかれましては、コロナ禍の中、絶え間なく変化する情勢に適切に対処され、強
力なリーダーシップを発揮されたことに深く感謝申し上げますとともに、決断の連続、大変お疲れさまでした。
　活動報告としましては、コロナの影響で例年通りの事業ができませんでしたが、まず１２月にクリスマスプ
レゼントとして、ローストビーフ他の詰合せを会員ご自宅に宅配し、ご好評をいただきました。ローストビー
フは中村会員の第一パーティーサービスさんにご尽力いただきました。ありがとうございました。
　次に４月２０日に創立４５周年記念例会を総勢３８名の参加のもと挙行され、会のくだりではチャーターメンバーの佐藤ＰＰ、
黒川元会員にご挨拶を頂戴いたしました。また、事務局森川さんのご尽力によるトランペットの演奏もあり、和やかな時間
を過ごすことができました。
　また、先週行われましたホテルニューオータニ幕張でのアウトドア文化の集い＆季節家族例会では、たくさんの方にご参
加いただき、親睦を深めることができました。
　さて、自身の一年を顧みますと、入会からこれまで今野委員長、前野委員長、西川委員長と３名の親睦委員長の背中を
見て勉強させて頂いたつもりでおりましたが、いざ任されてみますと、諸先輩方の様に強いリーダーシップが取れなかった
と反省しております。
　しかし、親睦委員会のメンバーの支えと、クラブ奉仕委員長のご指導と会長幹事のリーダーシップにより、一年を終える
ことができました。
　親睦活動委員会のみなさまをはじめ、会員一同のご理解とご協力に深く感謝申し上げますとともに、不慣れな委員長職を
何度もフォローくださいました事務局森川さんにも厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

■ 「一年を顧みて」
　飯高喜代志 プログラム委員長
 　皆様今日は。２０２０．２１年藤崎会長、木村幹事年度のプログラム委員長を務め
させて頂きました、飯高です。先ずは zoom での（一年を顧みて）の発表をする
事をお許し願いたいと思います。年度の後半は zoom での例会出席が多くなり大
変心苦しく思っております。
　プログラム委員会メンバーは、副委員長に渡邉岳仁会員、委員には先般退会さ
れました、花澤会員の三名で活動をして参りました。
　昨年 7 月に活動計画を発表させて頂きました。その折にもお話をさせて頂きまし
たが、前年度後半より新型コロナウイルスの影響により例会の中止や変更が予想さ
れ外部からの卓話者をお迎えする事は日時の変更等を考えると困難な状況だと思われました。
　藤崎会長にアドバイスを頂き会員による卓話を多くプログラムに反映させ例会変更に対応可能なプログラムを作成しました。
　会員による卓話のタイトルも（新型コロナウイルスによる自粛時の過ごし方）をテーマに会長経験者、予定者様を中心に
卓話を頂きました。今野次年度会長のカブトムシの話はこの沈んだコロナ渦の中で多くの会員の皆様に感動とは言わないま
でも心を癒すには十分な卓話だったと強く印象に残っています。
　例年のプログラムは 80％～90％位が年度初期に決まる事が多く順調に進めば 8 月～9 月位にはほぼプログラムは埋ってい
ますが、今年のプログラムは緊急事態宣言が発令されるたびに日時の変更が毎月、毎週繰り返された一年だったと思います。
　藤崎会長の多大なるサポートを頂き漸く一年を振り返ることが出来ました。皆様のご協力に感謝いたします。有り難う御
座いました。

■ 「一年を顧みて」
　北村悠介 クラブ広報・ロータリー情報委員長
　本年度、クラブ広報・ロータリー情報委員会委員長を務めさせていただきました北村悠介です。委員会の
構成は、副委員長に海寶勘一会員、委員に嶋田悠会員、兼任委員に前田善弘会員、桜井隆宏会員、高橋健
一郎会員、中村武弘会員でした。全ての委員会を通じてはじめて委員長を務めさせていただきました。当
初お話をいただいた際には、初めてだから負担の少ない委員会を担当してもらうという話だったので、軽い
気持ちでお引き受けました。コロナにより炉辺会談の開催も早々に見送られることが決定し、内心しめしめ
と思っていたところ、事件が起きました。理事会で例会のオンライン実施が議題にあがり、SA の管轄だと信
じて私も賛成をしました。ところが、オンライン化担当は当委員会とし、詳細は当委員会に一任するという恐ろしい決議が
全会一致でなされたのです。手探りでしたが、海寶副委員長をはじめとする委員の皆さんと執行部・事務局のご協力のお
陰で何とか形になりました。オンライン化については、コロナ禍になる前から議題にはなっていたものの見送られてきたと
いう経緯もあり、導入にあたって反対意見があるのではないかとも危惧していましたが、多くの会員が柔軟な考えで積極的
に協力してくれたため、当クラブは早期に ZOOM の導入を行うことができました。皆様ありがとうございました。最後に、
週報について、印象に残っているエピソードに触れさせてください。劉子悦君の送別会での劉君のスピーチを覚えているで
しょうか。原稿は持たずに多くの会員の顔を見ながらそれぞれに対する思い出を語ってくれました。例会終了後、劉君が原
稿を提出してくれました。ところどころ間違いこそあるものの全て日本語で書かれた原稿はスピーチの内容と一緒でした。
原稿を見ずに自然に話せるまで何度も練習してきたということが、そのときはじめて分かり感動しました。通常、週報掲載
時には、提出いただいた原稿の誤字は訂正して掲載するのですが、劉君に敬意を表し、原稿どおりに掲載し、原稿を見ずに
原稿の内容どおりにスピーチしてくれていたということを括弧書きで記載しました。週報担当として、欠席された方に例会
の様子が伝わるようにということを心掛けてきましたが、出席された方にも興味を持って貰えるようなこうした裏話をもっと
掲載できれば良かったなという点が心残りです。他にも HP の充実化など積み残してしまった課題については次年度に引き
継がせていただきたいと思っております。一年間ありがとうございました。



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　6月22日（火）「一年を顧みて」
　　白井貴博 会員増強・退会防止委員長
　　花嶋　実 クラブ奉仕委員長                    
　　西川　昇 研修リーダー
　　大森　薫 会計
　　川城孝夫 会場監督                    
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

49

44 4 12 73.33 1,131,000
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 ニコニコBOX
 ・海寶…文化の集い・家族例会に参加出来ず、残念でした！
 ・藤崎…長坂圭将親睦活動委員長、飯高喜代志プログラム委員長、北村悠介クラブ広報・ロータリー情報委員長、
　　　　また各委員会の皆さま　一年間ありがとうございました。
 ・渡邉…皆様、一年間お疲れ様でした。
 ・花光…「いのちの電話協会」協賛広告へのご協力をありがとうございます。昨年の寄付に続き、
　　　　ご協力を頂き感謝申し上げます。
 ・野口アキ子…第 80回WRGゴルフ会優勝致しました。ニアピン賞も頂きました。
 ・木村…暫く例会を欠席して、ご迷惑をおかけしました。万全ではありませんが、ほぼ回復致しました。
 ・北村…広報委員の皆さん、一年間ありがとうございました。
 ・長坂…「一年を顧みて」ご静聴ありがとうございました。
　　　　また、先般のアウトドア文化の集い・季節家族例会へのご参加をありがとうございました。
 ・小松…ガーデンパーティー楽しかったです。ありがとうございました。
 ・川﨑…ガーデンパーティー楽しかったです。ありがとうございました！
 ・武田…コロナワクチン打ちました。副作用なく元気です。少し安心しました。

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会…アウトドア文化の集い・季節家族例会御礼
先日のアウトドア文化の集い・季節家族例会には多数ご参加ありがとうございました。ご時世で来られなかっ
た方、欠席された会員の皆さまからも有難いお言葉を頂きました。お蔭様で 20 数名ゲスト 10 数名いらし
て盛会に開催することが出来ました。会長幹事はじめ皆さまのご協力の賜物でございます。ありがとうござ
いました。

 ・社会奉仕委員会…いのちの電話協賛広告御礼
5 月にいのちの電話チャリティーコンサートチケットを 20 枚、皆さまにご購入いただきました。それに続い
ての協賛広告で正直図々しいかなと気が引けておりましたが、理事会の承認を得て皆さまにお願いしたとこ
ろ、藤崎会長から第 3 第 4 グループにも話を広げようということになり各クラブからの協賛も頂きました。
クラブ合同広告で9万円、企業広告で17万円、合計 26万円という大金を頂くことが出来ました。正直びっ
くりしております。皆様の篤い奉仕の心が金額に表れたと思います。私の社会奉仕委員長は 6 月で終わりま
すが野城次年度委員長、引き続き宜しくお願いします。ありがとうございました。

 ・WRGゴルフ同好会…WRG最終戦結果報告
藤崎年度最終戦が富里カントリー俱楽部で行われました。優勝は野口アキ子会員、スコアは 48-46 ナイス
スコアでした。準優勝は野城さん、ベスグロも野城会員でした。第 3 位は真野会員、桜井会員です。桜井
会員が真野会員よりも 1ヶ月先輩ということで第 3 位です。暑い中、怪我もなく楽しく親睦が深められたと
思います。ありがとうございました。
・野口アキ子会員　優勝インタビュー
富里カントリー倶楽部は、芝がとても良かったです。いつものスコアは 103～ 104 を行ったり来たりで、
100 を切ったのは久しぶりです。一緒に回った川城さん、宮川さんが良かったと思います。お昼を食べた時
点でHDを計算し優勝とわかっておりました（笑）しばらく、こんなスコアは出ないと思います。ありがとうございました。


